

ECUADOR DURANTE LA PRIMERA MITAD DEL SIGLO XX

Cuaderno de trabajo pag.24. Numeral 1

PROF. CARMITA ROSERO 7º “A” UEFSQ.

ESCRIBE VERDADERO O FALSO SEGÚN CORRESPONDA

¿Qué pasó en el mundo entre 1914 y 1947?

Caída del muro de Berlín

El mundo había experimentado dos guerras mundiales

El hombre fue a la luna

Dos movimientos revolucionarios ocurren en el mundo: La Revolución Rusa y la Revolución Mexicana.

Descubren la penicilina

La crisis financiera internacional, la depresión económica de los años 30.

¿Qué suceso histórico se dio en 1914?

La crisis económica mundial

La primera guerra mundial, por el asesinato del archiduque Francisco Fernando de Austria.

Fortalecimiento y expansión de los gobiernos comunistas

¿Qué caracterizó a la inestabilidad política de entre 1925 y 1947.

La caída de los precios del petróleo.

Las guerras mundiales

La agitación e inestabilidad en el mundo

ECUADOR ENTRE 1925 Y 1947

UNA SEGÚN CORRESPONDA.

La búsqueda de una mayor justicia social y una mayor participación ciudadana fortalecieron a los grupos sociales y a los movimientos obreros.	Inestabilidad política
La economía mundial industrializada determinó que América Latina se industrializara. En el Ecuador el modelo sustitutivo de importaciones, se evidenció un crecimiento del sector industrial: se expandió la industria textil, la de alimentos procesados y la de fabricación de calzado.	Crisis económica a causa de la caída de las exportaciones de cacao.
Entre 1925 y 1947 Ecuador tuvo varios gobiernos.	Impulso de la empresa y diversificación de la economía.
La crisis económica mundial y la gran depresión de los años 30, debilitó las exportaciones de cacao en el Ecuador, generando una crisis interna.	Mayor participación política de las masas.

Prof. Carmita Rosero

UEFSFQ